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第４２回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成１９年１０月１７日（水）午後１時００分～午後１時４０分 
場 所  第１会議室 
出席者  久米学長、清水理事、井上理事、吉野理事、出田文学部長、池原理学部長、 

磯田生活環境学部長、坂本附属図書館長、野口（誠）人間文化研究科長、 
野口（哲）附属学校部長、佐久間、三野、塚原、荒木、今岡、小城、今井、 
岩渕各評議員 

列席者  岡監事、室溪総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、吉田研究協力課長、 
松田財務課長、荒生施設企画課長、上古殿学務課長、岸田学生生活課長、 
新宮入試課長、新井図書課長 

 
議事に先立ち、前回記録を確認。 

  
Ⅰ審議事項 

学長から、協議事項として予定している事項がないことの説明があり、評議員からも審議

願いたい事項がないことが確認された。 
 

Ⅱ報告事項 
１．平成１８年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

学長から、本学の平成１８年度に係る業務の実績に対し、国立大学法人評価委員会委員長

から資料１のとおり評価結果について通知があったことの報告があり、評価結果の概要につ

いて説明があった。 
なお、学長から、評価に関連して、次年度に中期目標期間の業務実績評価が行われる予定

であり、本学の中期計画全体の実施状況について評価を受けることとなることから、早期に

中期計画の実施状況の確認を行い、未実施のものがある場合は速やかに対応することとした

いとの説明があった。 
２．「魅力ある大学院教育」イニシアティブ平成１７年度採択教育プログラムに係る事後評価結

果について 
学長から、本学の採択プログラム「生活環境の課題発見・解決型女性研究者養成」プログ

ラムに対し、「魅力ある大学院教育」イニシアティブ委員会委員長から資料２のとおり事後評

価結果の通知があったことの報告があり、評価結果の概要について説明があった。 
３．第４０回役員会について 
    学長から、９月２８日に開催された第４０回役員会の審議概要について報告があった。 
４．平成１９年度秋季入学者選抜試験実施状況について 
    井上理事から、資料３により大学院における平成１９年度秋季入学者選抜試験実施状況の

概要について報告があり、入試課長から受験者数及び入学者数等の補足説明があった。 
５．オープンキャンパスについて 
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    井上理事から、平成１９年度第２回オープンキャンパスの実施に係る協力について依頼が

あり、入試課長から当日の実施計画概要について補足説明があった。 
６．学生支援関係教職員研究会の実施について 
    井上理事から、学生支援に関する諸課題について認識の共有化を図るとともに、具体的事

項の検討を行うため、学生支援関係教職員研究会の実施を計画していることの報告があり、

関係教職員の参加並びに周知等について依頼があった。 
７．学園祭の実施について 
    井上理事から、今年度の学園祭について資料により案内があり、学生生活課長から行事内

容等の補足説明並びに学内交通規制等に対する協力について依頼があった。 
８．平成１９年度予算執行実績（平成１９年８月末）について 
    財務課長から、資料４により８月末現在の予算執行状況について報告があり、計画的な予

算執行について依頼があった。 
９．その他 
    評議員から、耐震改修工事の実施にあたっては粉塵飛散防止の徹底を図るなど、学生の健

康面や精密実験装置に影響を及ぼすことのないよう配慮願うとともに、停電・断水等につい

ては計画的に実施するとともにあらかじめ周知願いたいとの要請があった。 
 

   次回教育研究評議会を１１月２１日（水）午後１時から開催することとして散会 
以 上 


